

Artikel vom 12.05.2020

Der neue Gemeinderat entscheidet

Wahl der stellvertretenden Bürgermeister



Eine wegweisende Entscheidung für die zukünftige Zusammenarbeit im Gemeinderat:

Heute um 19:00 Uhr ist Gemeinderatsitzung, bei der die Gemeinderäte vereidigt **und die stellvertretenden Bürgermeister gewählt werden.**

Die Entscheidung trifft der neue Gemeinderat.

Für unseren Bürgermeisterkandidaten Christian Parchent zeichnet sich eine berufliche Veränderung ab. Daher steht er für diese Ämter nicht zur Verfügung.

Daher stellen wir Winfried Parchent auf. Unsere Kriterien hierfür sind:

- Erneuerung & Erfahrung:
Unsere Fraktion CSU/OL hat bei dieser Wahl deutlich gewonnen und stellt fünf neue Gemeinderäte im neuen Gremium.
- Weichenstellung Richtung Zukunft:
Die Stellvertreterwahl dient nicht zum Aufarbeiten der Vergangenheit. Sie ist auf die künftige Arbeit in den nächsten sechs Jahren gerichtet.

- Rückhalt in der Bevölkerung:

Wir sind der Meinung, dass ein stellvertretender Bürgermeister Rückhalt in der Bevölkerung braucht, der sich in seiner Stimmenzahl abbildet.

- Kommunalpolitische Erfahrung:

Da der Stellvertreter auch sehr unerwartet einspringen muss, bleibt wenig Zeit für die Einarbeitung. Was läge also näher, als für unseren Winfried Parchent zu stimmen, der dieses Amt bereits einmal bekleidet hat.

Wir bauen auf die Aussagen der Bürgermeisterin, sie wolle einen erfahrenen Stellvertreter und für einen Ausgleich im neuen Gremium sorgen.